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ATA 35 Biênio 2013 – 2015 – Aos três dias do mês de abril de dois mil e quatorze na sede do Conselho 

Municipal dos Direitos do Idoso, situado à Rua Artur Machado, n° 553 – Casa dos Conselhos às 9h00min 

iniciou  a  reunião  ordinária  do  CMDI.  A  Presidente  Joana  agradeceu  a  presença  de  todos  e  pede  a 

aprovação de inserção de um item na Pauta que trata da presença da Profª Marta da UFTM que esclarecera 

sobre  a  capacitação  que  será  realizada  no  dia  24/04  bem  como  a  inversão  desse  item  para  o  inicio  da 

reunião.  Tal  solicitações  foram  aprovadas  por  unanimidade.  A  Profª  Marta  informa  que  o  curso  será 

ministrado para os conselheiros que terá como tema primordial sobre o papel do conselheiro, o estudo das 

leis e direitos da pessoa  idosa. O curso  terá a duração de oito meses, sendo um encontro ao mês, com 

duração de duas horas, no horário das 8:00 às 10:00 horas. O primeiro encontro conforme já informado será 

no  dia  24/04/2014  na Casa  dos Conselhos. Após  apresentação  a  Presidente  agradece  a  presença  e  o 

empenho da Profª Marta no que tange a realização dessa capacitação. Voltando a Pauta leitura das ATAS 

anteriores.  A  Secretária  Executiva  Verediana  esclarece  que  infelizmente  não  poderá  ler  todas  as  ATAS 

pendentes  e  pede  a  aprovação  da  plenária  para  lêlas  na  plenária  do mês  de maio.  Foi  aprovado  pela 

plenária que as Atas do nº: 33 e 34 respectivamente dos dias 06 e 20 de março/2014 serão lidas na plenária 

do  mês  de  maio.  A  ATA  nº:  32  referente  à  plenária  do  mês  de  fevereiro  foi  lida  e  aprovada  pelos 

conselheiros  presentes.  A  Presidente  do  CMDI  informa  que  devido  à  ausência  do  representante  do  Lar 

Pedro e Paulo o pedido de  inscrição será apresentando na plenária do mês de maio.   Foi apresentado a 

plenária  o  processo  nº    01/5523/2014.  O  referido  processo  foi  encaminhado  pela  Secretaria  de 

Desenvolvimento  Social  e  solicita  ao  CMDI  uma  visita  e  parecer  técnico  sobre  a  entidade  citada.  A 

presidente  informa  que  é  necessária  uma  comissão  para  realizar  a  visita  e  o  parecer  solicitado.  Após 

explicações  a  comissão  foi  formada  pelas  conselheiras:  Ana  Cristina,  Maria  Auxiliadora  e  Joana  D’arc. 

Seguindo  com  a  Pauta  Eleição  Não  Governamental.  A  Secretária  Executiva  Verediana  informa  que 

conforme  edital  publicado  no  porta  voz,  foi  encaminhado  ao  conselho  apenas  ficha  de  inscrição  de 

representantes para preenchimento da vaga de Profissionais que Atuam Junto aos Idosos são elas: Edilene 

Maria dos Santos Costa, Maria Guilhermina Alves Rosa e Geysa Cristiene Carvalho Alves. Foi  informado 

ainda  que  a  Geysa  Cristiene  por  motivos  pessoais  não  pode  comparecer  a  reunião  e  que  para  os 

segmentos  das  Instituições  Não  Filantrópicas  e  Entidade  Representativas  para  Idosos  (suplência)  não 

houve nenhuma manifestação. Após discussão foi eleita como representante do segmento Profissionais que 

Atuam Junto aos Idosos como titular; Edilene Maria dos Santos Costa e como suplente: Maria Guilhermina 

Alves  Rosa.  A  Presidente  informa  que  é  necessário  recompor  a  mesa  diretora  no  que  tange  a  vice

presidência  e  a  segunda  secretária  e  essas  duas  cadeiras  são  eleitas  entres  os  representantes  não 

governamentais.  Após  explicações  foi  eleito  entre  os  conselheiros  não  governamentais  como  vice

presidente  do  CMDI  a  conselheira  Edilene  Maria  dos  Santos  Costa    e  como  segunda  secretária  a 

Conselheira Sueli Aparecida Alberto de Melo. A Presidente expõe da necessidade do conselho visitar as 

instituições não filantrópica que atende a pessoa idosa no sentido de apresentar o CMDI como parceiros e 

se a plenária concordar, tirar hoje uma comissão responsável por essas visitas, esclarece ainda que quanto 

a  representatividade  da  UAI,  foi  encaminhado  no  dia  31/03  ofício  a  Diretor  da  unidade  solicitando 

substituição  e  como  não  houve  nenhuma  manifestação  cobrará  novamente  do  diretor  a  indicação  dos 

representantes. A sugestão  foi aprovada por unanimidade e a comissão  foi composta pelas conselheiras: 
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Zilda, Joana e Edilene. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada pela Presidente às 10h15min 

essa ata oi redigida por mim, Verediana Pereira de Freitas – Secretária Executiva, que será lida e aprovada 

pelos  demais  conselheiros  presentes:  Joana Darc Nunes, Ana Cristina Fullin, Renato Mendonça Ribeiro, 

Maria Auxiliadora, Suely Aparecida Alberto Melo, Zilda Silva Justino, Carlos Finholdt Junior.


